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昨日のパナソニック株式会社の半導体事業譲渡の発表を受け

て、本日あらためて、パナソニック・タワージャズ セミコンダ

クター株式会社の首脳へ今後の方針を伺った。 

同社によれば、 

『引き続き、同社での生産や雇用を守るとともに、更なる成

長に向けて、新しいビジネスを展開するなど地元にこれまで以

上に貢献していきたい。こうした方針については、昨夜のうち

に全従業員に連絡し、周知徹底した。』 

とのことであった。 

県としても、同社の事業が順調に進むように連絡を密にし、

必要な協力を行ってまいりたい。 

 

 

 

 


